
 

通策医疗投资股份有限公司机构调研内容纪要 

 

时间：2018 年 6 月 15 日  

地点：公司会议室  

内容纪要： 

 

1、通策今年扩张的规划是怎样？ 

 今年公司计划在省内布局温州存济口腔医院（在建）、苏州存济城西口腔医院有限公司

（在建）、宁波口腔医院新总院 （在设计阶段）； 

 同时通过口腔基金方式参与建设的武汉、重庆、成都、西安等存济口腔医院，也在积极

推进当中。预计 6月份继武汉存济口腔医院试营业之后，重庆存济口腔医院也将进入试

营业。  

 关于眼科业务，公司通过参股方式建设的浙江大学眼科医院希望于 9月份能够完成医院

装修建设。 

2、公司与未上市的牙科诊所相比，牙科诊所是否会分流上市公司医院的客源 

 公司的对标不是牙科诊所，而是将医疗服务对标大型的公立医院，例如北大口腔，华西

口腔等等，再加上公司深耕多年积累的管理经验、形成自己的核心竞争力。 

 市场的竞争是正常现象，但是公司认为口腔的市场十分巨大，并且医院与诊所的客户群

体又有所区别，分流并不会影响。 

 公司并不会刻意营销自己，吸引客源，而是通过提供综合全面的优质服务，给患者更好

的体验，建立起通策的口碑，自然就能积累客户资源。 

3、如何让医生在民营医院内能够享受公立体系当中的职称等等的待遇？ 

 通策医疗在从事民营医院的过程当中通过与国科大、杭州医学院等院校的合作为医生打

造了优质的平台，在省外医生也能够享受通策体系内的平台。因此公司通过这一平台同

样能够满足医生对于职称学术地位的需要。随着社会的不断发展，民营医院在医疗的发

展过程中将起到更大作用，在整个行业的认可度也会一直提升。 

4、省内分院的投入会是多少？ 



 牙椅在 30-40 张左右，预计一家医院投入在 1500 万元，并且将会随着实际规模不同略

有调整。 

5、在地方新开分院公司股权占比多少，多久能盈利？ 

 公司将占新开分院股权的 55%左右以上，预计 0.5-3年实现盈利。 

6、新开医院的投入在前几年的亏损是否会对上市公司产生影响？ 

公司认为基于杭口的品牌优势，在省内有能力布局新医院，并且公司会根据实际情况对

新开医院计划作出调整，牙椅的投入等都不会是一蹴而就，而是分批进行建设，因此并不会

对上市公司产生特别大的影响。 

7、在与医生共享的分担、共享、考核机制上如何进行？ 

 新开医院在分担上将医生会有资金的投入，由医生享有股权。因此在回报上医生将会拥

有薪酬、股权等多项回报，能够吸引医生来杭口集团执业。对于财务指标的考核并不会

在新开第一年进行考核，在新开时公司将会更关注门诊量、客户满意度。随着医院的发

展逐步给予指标考核，公司总部将会与新开分院不断交流对接，共同发展新开医院。 

8、如何防范将会在新开分院中产生的道德风险? 

公司新开分院的财务是由公司总部统一管理，在供应链端也由公司统一集采，形成比价

平台。 

9、口腔业务的收费是否会上调，与公立医院相比杭口的收费处于什么水平？ 

杭口拥有公立医院所具有的诊疗项目且收费差别也不大，同时杭口也新增诊疗项目，通

过提供差异化多样化的服务，给客户更多的选择空间，顾客可以根据自己的需要选择高价的

诊疗服务，也可以选择平价的产品，公司通过这种方式，不仅能够服务高端客户，也能够为

更广大的顾客提供优质服务。 

10、新开医院多久能够拿到医保资格？ 

大约在新开医院运营 1年左右能够获得。 


